

Distribuyen asistencia humanitaria rusa en la ciudad siria de Lataká



La Habana, 29 may (RHC) El gobierno ruso distribuyó más de cinco toneladas de asistencia humanitaria en un campo de refugiados para desplazados en la ciudad de Latakia, a trescientos 50 kilómetros al norte de Damasco, la capital de Siria.

Junto a las autoridades del ministerio sirio de Reconciliación Nacional, funcionarios rusos de la base de Hemymin, entregaron a los pobladores alimentos y medicamentos.

Desde enero último, esa base rusa ha entregado más de ochocientas toneladas de ayuda a diversas regiones de Siria, incluidas las suministradas por vía aérea a la ciudad de Deir Ezzor, en el norte del país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/95014-distribuyen-asistencia-humanitaria-rusa-en-la-ciudad-siria-de-lataká>



Radio Habana Cuba